

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

自転車に注意！ 飛び出しに注意！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

商業施設・コンビニ周辺

交差点付近は

自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

《一時停止線の手前で、動きながらの確認は、厳禁》

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

夕方4時 「横断歩道を渡っていた女の子をはねた」

信号交差点 信号を無視か！？

小学5年生の女子児童がはねられ重傷模様

88歳の男性を現行犯逮捕

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

2022/10/4(火) 10:03

3日午後4時ごろ、岡山県の信号のある市道交差点で、横断歩道を渡っていた小学5年生の女子児童が、乗用車にはねられ、顔などを強く打ち、重傷の模様です。警察は、乗用車を運転していた男性(88)を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対して男は「横断歩道を渡っていた女の子をはねて、けがをさせたことに間違いありません」と、容疑を認めているということです。警察は、男性が信号を無視して交差点に進入し、女の子をはねたとみて調べを進めています。

札幌 夕方4時半 横断歩道を渡っていた

小学生2人、車にはねられる

人通り少なく、スピードを出して横断歩道を通り抜ける車が多い場所

2022/10/3(月) 23:17

3日午後4時半すぎ、札幌市東区で横断歩道を渡っていた小学6年生の女の子2人が、右から来た乗用車にはねられました。1人は頭を打ち、もう1人は足にけがをして病院に搬送されましたが、いずれも軽傷。

夜9時 信号交差点

男性が乗用車にはねられ

一時、車の下敷きになり、意識不明の重体

2022/10/4(火) 7:06

3日午後9時半ごろ、愛知県の信号交差点で、会社員の男性(26)が乗用車にはねられ、一時、車の下敷きになり、意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者を過失運転傷害の疑いで逮捕し、事故の経緯を調べています。容疑者は取り調べに対し、容疑を認めているということです。